

LA MEILLEURE VALEUR POUR LE PRIX

THÉS VERTS		THÉS NOIRS	
Jenne Hyson, (bon).....20 cts.	Congou, (bon).....25 cts.	Choix Extra (non coloré).....25 cts.	Choix Extra (choix extra).....30 "
Poudre à canon, (de choix).....30 "	" (extra).....35 "	Bon, (Feuille naturelle).....18 cts.	De choix ".....20 "
THÉS DU JAPON.			
Bon, (Feuille naturelle).....18 cts.	Choix Extra (non coloré).....25 cts.	De choix ".....20 "	Garanti pur ".....30 "
Très bon ".....22 "	Garanti pur ".....30 "	Choix extra ".....23 "	".....85 "

Pas de tirage au sort, vous achetez du Thé et ne payez que le plus bas prix possible du Thé. Pas d'argent gaspillé en vue de gagner du cristal dont le plus souvent vous n'avez pas besoin.

E. D. D'ORSONNENS, Gérant,
143 et 145 RUE PRINCIPALE, HULL.

S. ROGERS et FILS
Entrepreneurs de Pompes Funèbres
15, rue St. NICHOLAS,
OTTAWA.

RESIDENCE AU DESSUS DU MAGASIN.

Connections par Téléphone.
Tous ordres remplis avec promptitude et à de bonnes conditions.

LES POELES DE SMART

Sont les Meilleurs

Toutes descriptions de Poêles et Fournaises constamment en vente aux Entrepôts de Variété et aux Salles de Fourniture de Maison.

532 et 534 RUE SUSSEX, OTTAWA

JOSEPH BOYDEN

Aux Electeurs

DE LA
CITÉ D'OTTAWA.

MESSIEURS,

A la demande d'un grand nombre d'électeurs de cette cité, j'ai consenti à poser ma candidature pour la cité d'Ottawa, à l'élection qui doit avoir lieu pour le Parlement du Canada.

J'appuierai comme je l'ai toujours fait, le parti libéral-conservateur sous l'administration judicieuse duquel le Canada a atteint une position de prospérité bien enviable.

Comptant sur l'appui sincère pour cette candidature de la part des électeurs de toutes nationalités et croyances, j'attendrai votre décision avec tous les égards de la reconnaissance comme appréciation de la faveur et confiance que vous avez si généreusement manifestées à mon égard au sujet de cette haute et honorable position.

J'ai l'honneur d'être
Messieurs
Votre obéissant serviteur,
Wm G. PERLEY.
Ottawa, 15 nov. 1886.

AVIS

EST par le présent donné que demande sera faite à la Législature de Québec à sa prochaine session, au sujet de la Compagnie de chemin de fer d'Ottawa et de la Vallée de la Gatineau, pour un acte amendement l'acte d'incorporation de la dite Compagnie et lui accordant le privilège de s'amalgamer avec d'autres compagnies de chemins de fer en prolongant le temps fixé pour la completion de ce dit chemin de fer et lui permettant d'émettre des déclarations portant hypothèques ou par l'extension de ses pouvoirs de construction d'autres branches ou autrement pour amender le dit acte d'incorporation pour d'autres fins.

H. B. MACKINTOSH,
Secrétaire de la Compagnie.
Daté à Ottawa, ce
5 Janvier, 1887.

AVIS

EST par les présentes donné qu'une demande sera faite à la Législature de la Province de Québec, à sa prochaine session au sujet de la Compagnie de chemin de fer de Colonisation d'Ottawa, pour un acte amendement l'acte d'incorporation de la dite Compagnie et lui accordant le privilège de s'amalgamer avec d'autres compagnies de chemins de fer en prolongant le temps pour le completion de ce chemin, et étendant ses pouvoirs de construction d'autres branches de chemins de fer, et d'amender le dit acte d'incorporation pour tous autres objets.

H. B. MACKINTOSH,
Secrétaire de la dite Compagnie.
Daté à Ottawa, ce
5 Janvier, 1887.

BRIC-A-BRAC

Les cotés de l'Alliance me fait la vie (Suite) des compliments, genre Gaston P. Labat; c'est très curieux:

"Le farceur de mauvais goût qui fait dans la quatrième page de la Vallée nous consacrer un petit bout de sa littérature, samedi."

"Après avoir offensé la morale, il essaie de faire une morale à l'Alliance."

"Il court après l'esprit et attrape ce qui lui est commun, la sottise."

"Il nous cite des extraits du petit catéchisme et de la Bible."

"Ne savez-vous, monsieur le chroniqueur, que la lecture de la Bible n'est pas permise à tout le monde? Ne savez-vous pas que certains de vos extraits ne devraient pas être mis sous les yeux de tous les lecteurs? Vous nous faites l'effet dans votre coquette chronique de samedi d'un homme qui a une haute opinion de lui-même."

"Nous ne vous en blâmons pas, c'est matière de goût, mais tachez dans votre chronique de citer moins d'extraits bibliques et donnez aux lecteurs de la Vallée un peu plus de votre cru. Ce sera mieux pour vous et la Vallée et nous vous pardonnerons les sottises que vous nous dites."

"N'oubliez pas, en pensant toujours que vous n'erez jamais, de nous parler de l'orgueil que l'Alliance définit, pour votre utilité, être une opinion trop avantageuse de "vous-même."

Il était un canot,
Le plus beau des canots
Qui n'avait qu'un défaut,
C'était d'aller au fond de l'eau.

Ref.—La ilou, tra, la, la, la, la, la, etc.

Illustre Filibochon,
Je voudrais sans mentir
Que vous fusiez malade
Afin de vous guérir.

Ref.—La ilou, tra, la, la, la, la, la, etc.

La colère est une démangeaison du sang laquelle porte à frapper, de même qu'une irritation à la peau porte à se gratter.

La colère peut être sainte, méchante, belle, laide, aveugle, sourde, boiteuse, noire, bleue, balourde, infamante, impulsive, ignorante, insignifiante, scandaleuse, froide, chaude, rageuse, ridicule, risible, folle, sensée, outrageante, blaspématoire, etc.; mais toujours elle est sanguine, nerveuse et hilloeuse.

Vous savez? Ce qui coule dans nos veins n'étant pas de l'eau froide, l'enseignement du "Jésus" est: "Si l'on vous frappe sur la joue, tendez l'autre"; et très difficile à pratiquer; ô Dieu, oui!

Je pourrais bien passer toute une nuit à écrire sur la colère; mais j'aurais peur de me fatiguer en considérant cette passion sous certains aspects. Ne citons donc que la sainte colère dont fut un jour saisi Jésus Christ; et après cela nous ferons la parodie.

"Le soir, Jésus s'en retourna à Béthanie avec ses douze apôtres. Le lendemain, étant venu à Jérusalem, il alla au temple, où il ne put souffrir le trafic par lequel on déshonorait la sainteté de ce lieu; c'est pourquoi il se mit à chasser ceux qui trafiquaient; et renversa les tables des banquiers et les chaises de ceux qui y vendaient des colombes; et il ne permit pas que personne transportât aucun vase sur le temple; et pour leur apprendre pourquoi il les traitait de la sorte, il leur dit: "N'est-il pas écrit: Ma maison sera appelée par toutes les nations la maison de prière? Et cependant vous en faites une caverne de voleurs."

Parasse

"La parasse est un dégoût volontaire du travail et des exercices de la piété chrétienne, qui porte à négliger les devoirs de son état, particulièrement ceux de la religion."

Le Petit Catéchisme.

La Parasse est la fille du Sommeil et de la Nuit.

Comme ce soir, je me sens fatigué, malade—pareseux—je vais me contenter de traduire ce que dit la mythologie des parents de la Parasse, et après cela nous irons nous coucher:

"La Nuit, Déesse des ténébreux, et fille du Chaos, épousa l'Archéon et donna le jour aux Furies et à d'autres divinités infernales. On la représente couronnée de pavots, couverte de longs habits de deuil parés d'étoiles, et portée sur un char traîné par des chèvres souris."

"Le Sommeil, fils de l'Érèbe et de la Nuit, et frère de la Mort, a son palais dans un autre profond où n'a jamais pénétré un rayon de lumière; on n'y entend que le doux murmure du fleuve d'oubli qui roule tout autour ses eaux assoupies. Le soleil en est couvert de pavots; dans l'appartement le plus retiré, sur un lit d'ébène caché par des rideaux noirs, le Dieu repose

doucement, entouré des ronges, qui agitent sans bruit autour de lui leurs ailes de chauves-souris.

"MORPHÉE, son principal ministre, veille à ce qu'aucun bruit ne trouble le silence qui règne dans ces lieux; il est en outre chargé d'endormir les hommes en les touchant avec une fleur de pavot. C'est lui encore qui envoie les Songes visiter les mortels; ceux qui apportent des visions véritables sortent par une porte de corne; ceux qui ne sont chargés que de vaines illusions passent par une porte d'ivoire."

WALTER CLECH.

(A continuer)

N. B.—L'Alliance désire que de nouveau je parle de l'orgueil; citons Massillon: "L'adulation est l'orgueil, et l'orgueil est tous jours l'écueil de toutes les vertus."

Vos adulations, ma chère, ne feront jamais naître l'orgueil dans mon cœur, c'est évident; et, madame, je crains beaucoup pour vos vertus.

W. C.

ECHOS DE HULL

Carnet du Nouvelliste
—Son Honneur le juge Wurtel partira ce soir d'Ymmer pour Québec.

—L'Alliance annonce que M. James McLaren sera probablement candidat libéral dans le comté d'Ottawa. D'autres, disent que ce sera M. Rochon.

Un support dangereux
Le support de l'Alliance est tellement de bon augure que M. Vanqui premier a mis dans ce journal son adresse aux électeurs a été obligé de résigner avant la fin de la votation. M. Morin qui n'a pas publié son adresse dans l'Alliance a été élu.

Rétractation
L'Alliance est arrivée, hier soir, à sa troisième rétractation. Elle avoue après avoir dit le contraire "qu'il n'y a aucun doute que si M. T. Viau eût continué la lutte que M. Edouard Landry l'aurait remporté sur ses deux adversaires." A quand la quatrième rétractation au sujet des men songes que l'Alliance a débités sur M. Moffet?

Ministère-entrepreneur
M. Joseph Tardif désire informer le public de Hull et d'Ottawa qu'il est en mesure d'entreprendre la construction de maisons, hangars, etc. M. Tardif fait aussi à domicile la réparation des meubles et tous autres ouvrages en bois quelconques. S'adresser à Joseph Tardif, coin des rues Division et Inkermar, Hull. 18 Janv.—Am.

DANS LA CAPITALE
Echappé bel
L'un des constabes de la ville d'Ottawa, au moment où il passait devant le magasin de M. Wall, rue Rideau, durant la tempête de vent d'hier matin, a failli se faire tuer par la chute d'une massive enseigne qui se vent avait détachée et qui tomba à quelques pieds seulement du gardien de la paix.

Banquet du club Frontenac
Lundi soir, le club de raquettes "Frontenac" donnera un grand banquet au Russell. Parmi les invités on remarque Son Honneur le maire, l'ex-maire, les candidats choisis pour Ottawa et plusieurs autres citoyens de la Capitale. Nul doute que ce dîner sera l'une des belles fêtes de l'année.

Une superbe photographie
Les membres du Bureau des Ecoles séparées ont posé hier à l'attribution de MM. Pittaway et Jarvis. La photographie a 14 sur 18 pouces de grandeur et est magnifique. Ce sera un excellent souvenir pour tous les membres du Bureau de 1887.

Au Grand Opéra
C'est lundi, le 14 février que sera donné le grand concert de la "Lyre Canadienne" à la Salle du Grand Opéra. Sa Grandeur Mgr l'Archevêque Duhamel a bien voulu consentir à patronner cette soirée. Le programme est varié et fort attrayant. Qu'on n'oublie pas la date.

Personnel
M. McLeod Stewart, le nouveau maire d'Ottawa est parti pour Toronto hier soir et sera de retour dimanche matin. L'échevin Gordon agit en son absence.

Avis à qui de droit
Depuis l'incendie de l'Institut Canadien, plusieurs petits garçons se sont amusés à faire des fouilles sur le terrain et quelques-uns ont trouvé des billes de billard, des articles provenant du musée de l'Institut, etc.; on nous prie d'avertir les personnes qui auraient en leur possession quelque-une de ces articles de bien vouloir les remettre au président de l'Institut.

L'Institut Canadien

Les officiers de l'Institut Canadien sont allés en députation auprès de Sir Hector Langevin afin d'induire le Gouvernement à faire l'achat du terrain actuel de l'Institut pour y ériger une bâtisse où l'on exposerait le musée de peinture et où s'assemblerait la Société Royale. L'honorable ministre des Travaux Publics a demandé de lui faire une demande par écrit à cette fin afin qu'il puisse la soumettre à ses collègues. Les membres de l'Institut sont confiants dans le résultat de leurs démarches; dans tous les cas l'Institut Canadien sera rebâti immédiatement.

Mémos faits
—Malgré toute l'activité déployée par les ouvriers, la chapelle à l'intérieur du collège, ne sera pas terminée avant la fin du mois de mars.

—L'un des jours de cette semaine, une jeune servante chez un marchand de cette ville ayant été laissée en charge de la maison, se mit au lit sans avoir fermé l'aqueduc et le lendemain tous les tapis étaient complètement recouverts d'une épaisse couche d'eau.

—M. C. Bernard, gardien de l'Institut Canadien, en faisant des fouilles dans les décombres, a trouvé plusieurs pièces de monnaie provenant du musée de l'Institut et une médaille avec son ruban qui n'avait pas du tout été endommagée par le feu.

—Les hommes de police avertis sent les citoyens sur les principales rues de tenir en bon état les trottoirs devant leurs résidences; espérons que cette manière d'agir se continuera dans l'intérêt de tous.

—On a expédié hier plusieurs hommes avec des chevaux dans les chantiers de M. J. R. Booth à la Mattawa. C'est probablement le dernier envoi cet hiver.

—La journée d'hier a été délicieuse et les promeneurs affluaient sur les rues principales. Aujourd'hui, le temps n'invite pas à la promenade.

Libre Echange.
La réduction du revenu et l'abolition des timbres sur les médecines brevetées ont grandement bénéficié aux acheteurs tout en soulageant les fabricants. Ceci est surtout le cas avec les préparations Green's August Flower et Boschee's German Syrup, car la réduction de 36cts par doze a été employée pour augmenter la capacité des bouteilles contenant ces remèdes, donnant ainsi un cinquième de médecine de plus dans les bouteilles à 75cts. Le August Flower pour la Dyspepsie et affections du foie, et le German Syrup pour les rhumes et troubles des poumons, ont peut-être la plus forte vogue d'aucune médecine dans ce monde. L'avantage de plus grandes bouteilles sera apprécié par les malades dans chaque ville où village du monde civilisé. Les bouteilles échantillons à 10cts sont les mêmes.

BULLETIN COMMERCIAL
Encadrages faits au prix coûtant, chez Chevrier Frères, 466 rue Sussex.
Dépôts du Journal
M. Thomas, épicière, Hull.
Mlle Séguin, rue Principale, Hull.
M. Guillaume, libraire, York et Sussex, Ottawa.
Vous pouvez toujours avoir de bonnes marchandises à meilleur marché que partout ailleurs au magasin de F. Rochon.

Chevrier Frères vendent toujours aux mêmes conditions—châtres, montres, cadres, miroirs, albums, etc. etc.—Ces conditions sont: "par paiements à la semaine."

Effet de l'exemple—Autrefois il n'y avait que les femmes qui se servaient d'eau de toilette, mais aujourd'hui, sans reproche, il y a jusqu'aux hommes qui veulent avoir leur fiole de "Lotion Persienne" à la moindre apparition des boutons, où dès que le soleil leur a un peu bruni la peau.

Toutes les personnes nerveuses ne devraient pas manquer d'Essence St-Léon, le meilleur remède.
DUNN, seul agent.

Allez chez Chevrier Frères pour vos encadrages—Le seul magasin où ils seront faits au prix coûtant. 466 rue Sussex.

Triple action—Il y a dyspepsie de l'estomac, la dyspepsie du foie et la dyspepsie des intestins, suivant que l'un ou l'autre de ces trois organes est affecté. Le remède du Dr. Sey, en rendant à ceux-ci leur vigueur, en les stimulant et les renforçant, agit graduellement la source d'un nombre infini de maladies.

L'Essence St-Léon est le meilleur remède pour la Dyspepsie, l'Essence St-Léon, J. B. C. DUNN, seul agent.

AU PETIT NEGRE

520 rue Sussex, pour des chaussures de tout sortes et de tout prix. Exemple: chaussures élastiques pour hommes, d'une piastre et vingt-cinq cents en montant. Rappelez-vous que c'est à l'enseigne du petit nègre, porte voisine du Canada



Club de Raquette "Frontenac"

Assemblée du club à la salle Frontenac, Dimanche, 23 courant, à 1.30 p. m. J. H. ROY, sec.

21 janvier 1887

A VENDRE

A vendre à bon marché, maison, cheval, voitures d'hiver et d'été, phaeton, harnais, robes de carrosses, etc.

Rue Principale, Hull.

N. B.—M. le docteur Gaucher désire aussi faire savoir à ceux qui sont en compte avec lui de bien vouloir venir régler, afin d'éviter les désagréments de la collection. 19 janvier 1887—ls

Maison de Pension Privée

—TENUE PAR—
Mme. E. RENAUD,
No. 119 rue O'Connor, Ottawa.

On trouvera à cette maison une pension de première classe (à même que des chambres confortables, spacieuses et bien chauffées. Conditions avantagieuses, Ottawa, 14 Janvier 1887. 1m



Vente par le Shérif

DAME CATHERINE HARDGROVE, du canton de Maniwaki, dans le district d'Ottawa, Demanderesse; contre les terres et tenements de Allan Grant, Octave Groulx et Cyrille Groulx, tous trois du canton de Cameron, dans le district d'Ottawa, cultivateurs, conjointement et séparément, Défendeurs;

1. La moitié nord du numéro dix-sept (No. 17), dans le second rang du canton de Cameron, dans le comté d'Ottawa, contenant environ soixante acres en superficie, plus ou moins; avec les bâtisses dessus érigées; le tout la propriété du défendeur Allan Grant.

La moitié sud du lot numéro dix-sept (No. 17), dans le second rang du canton de Cameron, dans le comté d'Ottawa, contenant environ soixante et neuf acres en superficie, plus ou moins; avec les bâtisses dessus érigées. Le tout la propriété du défendeur Cyrille Groulx.

Pour être vendues au bureau du registraire pour le comté d'Ottawa, en la cité de Hull, le QUINZIÈME jour de FEVRIER prochain, à DIX heures de l'avant-midi. Le dit br-r rapportable le premier jour de mars 1887.

LOUIS M. COULTER, Shérif.

Bureau du Shérif, Ymmer.
20 Janvier 1887.

AUX Terres Boisées

—DE—
MATTAWAN
CALLANDER, NORTH - BAY
STURGEON FALLS
CHELENSFORD

—ET DE—
L'EMBRANCHEMENT D'ALGOMA

et autres; ou aux prairies de

MANITOBA

—DU—
NORD-OUEST

Et de la Colombie Anglaise par le

Pacifique Canadien

NOTRE PAYS A L'OUEST est meilleur que l'Ouest des Etats-Unis et les avantages y sont supérieurs. Si vous ne le croyez pas, venez voir pour vous convaincre.

Le train partant de Montréal travers les terres boisées du Nipissingue et de l'Algonia, arrêtant à autres places intermédiaires, se rend à Winnipeg et continue sa route jusqu'à Canmore, faisant arrêt à Brandon, Whitehead, Broadview, Regina, Calgary, etc.

Dans ces contrées de Nipissingue et de tout l'Algonia, situées entre Montréal et Manitoba ainsi que dans tout le Nord-Ouest Canadien, on y offre d'excellents

AVANTAGES

aux colons. Nous vendons à

Prix Réduit

—DES—

BILLETS DE RETOUR

jusqu'aux terres au

NORD DU LAC SUPERIEUR

A TOUT EXPLORATEUR

"BONA FIDE"

Pour plus amples informations s'adresser

AU BUREAU DE COLONISATION

266, RUE ST. JACQUES,
MONTREAL